



ARCHIVO

SENADOR FLORES PRESIDE LA COMISIÓN E SALUD DEL SENADO.

Flores pide rechazar Ley de Fármacos 2

SENADOR. Propone una nueva ley ante "manto de sospecha de la actual".

El senador Iván Flores, presidente de la comisión de Salud del Senado pidió "rechazar Ley de Fármacos 2 y promover una nueva ley ante manto de sospecha en actual proyecto donde se acusa a asesora por cohecho y soborno".

La ley, con diez años de tramitación, se encuentra aún en Comisión Mixta. "No sabemos cuál es el real nivel de influencia que pudo tener la asesora que tenía doble militancia, trabajando para laboratorios y asesorando a parlamentarios en la tramitación de ley de Fármacos 2. Pue-

de estar mucho más contaminada que la ley de Pesca de Lengüera y se trata de una ley que la ciudadanía necesita con urgencia, pero que realmente significa regulación de precios, de lo contrario, no sirve", señaló.

Y añadió que "Chile es uno de los países que tiene los precios más altos en fármacos y uno de los pocos sin regulación; los laboratorios cobran lo que se les antoja. Sabemos que hay muchos intereses en juego y debe tramitarse con absoluta transparencia y pensando en la ciudadanía". CG